EMBAJADA DE MÉXICO PARIS

(Personal)

9, rue de Longchamp, XVIe.
Paris, 5 de agosto de 1956.

Sr. D. Antonio Acevedo Escobedo, Pachuca 104 / 9, México 11, D.F.

Muy estimado amigo:

Entre las cosas más raras que me han sucedido

— hace ya meses—

en la vida pongo la llegada de un ejemplar de su libro sobre el

azufre. iCon razón pensaba yo que era usted muy diablo!

Bromas aparte, ha hecho usted perfectamente en escribirlo. El tema ofrece la novedad del descubrimiento. Abre usted al conocimiento de los lectores un campo del que sólo tenían, si acaso, la somera información encontrada en los diarios; y para conocer bien a México tanto importan los aspectos geográficos del territorio como las modalidades que ese recurso natural presenta, las perspectivas de su explotación, etc. Lo económino, no menos que lo social, toma de más en más importancia en la vida moderna, y el intelectual no puede -ni debe- eximirse de conocerlo. Por añadidura, da usted una información histórica de primera mano, bien nutrida de documentos, apoyada con referencias y citas. En fin, omo lo valiente no quita lo cortés, adereza usted todo ello con buen estilo y lo sazona con alacritud. Por todo lo cual agrada la lectura e interesa lo que en ella aprendemos. Obra patriótica ha hecho usted, amén de práctica para saber el porqué, el cuándo y el cómo de la cuestión azufrera en México. En suma, libro utilísimo para todos. Y que hacía falta. Laguna colmada.

Mi enhorabuena por la publicación y por los aplausos que, no lo dudo, le habrá ganado. Los mejores votos de nuevos éxitos. Y un cordial abrazo.

J. M. fouzales de hendoza